



「創立50周年記念行事」を紹介

●平成24年 電電千代田会・電友会関西・東海電電旧友会 ●平成25年 中国電友会 発足50年を迎えた。



平成24年

電電
千代田会
(東京地方本部)

創立50周年記念 新春ピアノコンサート& 講演会

平成24年1月13日(金)、電電千代田会(東京地方本部)の新年祝賀会が創立50周年行事としてホテルグランドパレスにおいて行われました。

新春ピアノコンサートはピアニスト佐々木京子さん祐子さんご姉妹により「新世界」「別れの曲」「サンドオブミュージック」など親しみのある曲が続き「ラデッキ行進曲」では全員の手拍子で最高の盛り上がりとなりました。その後、NTT東京野球部出身NHK解説者の与田剛さんによる「メジャーリーグをもっと楽しむために」の講演が行われ、ご自身の野球人生を踏まえ、アメリカ野球のお話、スポーツ新聞等では見られない面白いお話が盛りだくさんで会場は熱気に溢れました。

祝賀会では四百名を超える方に出席していただき、お祝いの四斗樽酒の鏡割りが宇田会長の掛け声で割られ、NTT東日本応援団の杉山様から若さみなぎる50周年記念を祝してエールをいただき、大変な盛り上がりとなりました。

電友会
関西
(関西地方本部)

創立50周年記念 パーティー

平成24年5月28日(月)、電友会関西(関西地方本部)は発足50周年を記念するパーティーが、KKRホテル大阪にて開催されました。ご来賓三八名・会員一七六名のご出席のもと、林会長のあいさつ、ご来賓を代表して、NTT西日本代表取締役村尾副社長(当時)からのご祝辞があり、NTT西日本取締役太田大阪支店長より乾杯が行われました。関西の誇る桂文福師匠と「桂文福一座」の皆さんによるなぞかけ・腹話術・小噺・おどり・河内音頭など手作りのあたたかい演出に心から笑了時間となり、会場が一体となり盛り上りました。



50周年記念行事として、ゴルフ大会・囲碁大会・麻雀大会などが行われました。

創立50周年記念号発行

東海電
旧友会
(東海地方本部)

創立50周年記念講演会 竹下景子トークショー

NTTグループ・贊助会社・協賛会社の皆様へ
感謝をこめて

平成24年9月4日(火)、東海電電旧友会(東海地方本部)は設立50周年を迎えるにあたり、ローズコートホテルに一五〇名をお招きして「50周年記念講演会 竹下景子トークショー」と懇親会が開催されました。

竹下景子トークショーでは、大学在学中にクイズ大バービーに出演した頃から芸能活動が大変多忙になつたとのことで。ドラマでは「北の国から」が印象に残つてゐるそうです。また、ボランティア活動としては、自然を考える機会として富良野塾を開設したり、ワクチン大使としてミャンマーなどの視察もされ、少しでも役に立ちたいと活動されています。尾張名古屋には人を大事にする「つれ社会・文化」がある。人ととの繋がりを大切にすることは大事で、名古屋から新たな繋がりを広げていかなければいけない。NTTグループも、通信という意味では人との繋がりを広げる一つの手段であり、旧友会の皆様も今後さらに人の繋がりを大切にしていただきたい、とのお話をされました。



とても便利な情報が満載の冊子です。



平成25年

中国
電友会
(中国地方本部)

創立50周年記念 祝賀会

平成25年5月10日(金)、中国電友会(中国地方本部)

は発足50周年記念としてリーガロイヤルホテル広島にて創立50周年記念祝賀会が開催されました。東京オリソピック開催を翌年に控え日本中が景気に浮き立つ中、一七九名で産声を上げ、現在会員数一〇、六七六名で60倍強の組織になりました。総会は六〇名が参加され、特別講話ではNTT西日本広島支店炭谷総務部長より経営状況として黒字を達成でき、「光ボックス」ではテレビで光サービスの体験ができるので是非ご利用くださいとのことで。祝賀会ではNTT西日本中国吹奏楽部により当時流行っていた「高校三年生」「君の瞳に恋している」や、「見上げてごらん夜の星」などの懐かしい曲が演奏されました。

翌日は、永年にわたり会の運営に貢献された諸先輩方にによる50周年を振り返って座談会(よもやま話)を開催し、その模様を10月発行の「中国電友会報」の特集号に掲載され、50周年を記念したスポーツ行事としてグランドゴルフ大会が10月に出雲ドームにて開催されます。



NTT西日本中国
吹奏楽クラブの演奏

広島本部
コミック踊り

鳥取支部
しゃんしゃん傘踊り

全国の加入電話500万(東京100万)突破

初の日米間の衛星中継実験に成功(ケネディ大統領の暗殺事件を伝える)

日本原子力研究所で「原子の火」点火

関西電力黒部川第4発電所が完成

橋幸夫「高校三年生」梓みちよ「こだにちは赤ちゃん」大ヒット

東京～名古屋ダイヤル通話開始

白本継断マイクロ波回線(椎内～名瀬)完成、開通

東京都の常住人口が一〇〇〇万人突破

テレビ受信契約数が一〇〇〇万件突破

堀江謙一ヨットで太平洋単独横断成功